

ABSTRAK

Ridwan: Pengaruh Kualitas Internal Audit Dan Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Efektivitas Pengendalian Internal Pembiayaan Di Adira Finance Syariah Area Jawa Barat

Industri keuangan syariah yang terus berkembang menuntut perusahaan atau organisasi berlomba untuk mendapatkan pelanggan dalam persaingan kemudahan dalam pembiayaan, namun juga memiliki risiko pembiayaan macet. Idealnya sebuah perusahaan terbuka memiliki internal audit yang berkualitas dan juga menjalankan sistem informasi akuntansi yang memadai untuk menunjang efektivitas pengendalian internal suatu operasional perusahaan. Hasil pengamatan dilapangan diperoleh bahwa pembiayaan di Adira Finance Syariah mengalami penurunan kualitas.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh Kualitas Internal Audit Terhadap Efektivitas Pengendalian Internal, Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Efektivitas Pengendalian Internal Dan Pengaruh Kualitas Internal Audit Dan Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Efektivitas Pengendalian Internal pembiayaan di Adira Finance Syariah Area Jawa Barat.

Penelitian ini menggunakan teori COSO tentang lima komponen pengendalian internal. Dua diantara komponen tersebut adalah informasi dan komunikasi juga pemantauan/monitoring. Sehingga penelitian ini memfokuskan pada pengaruh Kualitas Internal Audit Dan Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Efektivitas Pengendalian Internal.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan angket/kuisisioner. Jenis data yang digunakan adalah data primer hasil kuisisioner dari karyawan yang berhubungan dengan pembiayaan di Adira Finance Syariah Area Jawa Barat. Model analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda. Pengujian hipotesis secara simultan maupun parsial dilakukan dengan program SPSS 22.

Kesimpulan yang didapat dari penelitian ini secara *simultan* yaitu hasil perhitungan diperoleh nilai F_{hitung} sebesar 27.790. Kemudian nilai F_{tabel} sebesar 3,16. Maka dapat diberikan persamaan sebagai berikut: $F_{hitung} 27.790 > F_{tabel} 3,16$. Adapun persamaan regresi linier berganda untuk penelitian ini adalah $Y = 11,843 + 0,266X_1 + 0,370X_2$. Menurut persamaan tersebut menyatakan bahwa H_0 ditolak. Hal tersebut mengandung arti bahwa secara *simultan* terdapat pengaruh yang *signifikan* antara Kualitas Internal Audit dan Sistem Informasi Akuntansi terhadap Efektivitas Pengendalian Internal pembiayaan di Adira Finance Syariah Area Jawa Barat. Hal ini sesuai dengan penelitian Dewi Anggraeni (2012) yang menyatakan bahwa Internal Audit dan Sistem Informasi Akuntansi berpengaruh secara signifikan terhadap pengendalian internal di Bank BUMN Kota Bandung.